

PROFIL DE L'ENTREPRISE

Enseigne : AIRCALIN /
AIR CALÉDONIE INTERNATIONAL
Activité : Transporteur aérien de fret
et de passagers
Date de création : 1983
Forme juridique : SA
Adresse : 8, rue Frédéric Surleau
BP 3736 - 98846 NOUMEA CEDEX
Nouvelle-Calédonie
Site internet : www.aircalin.com
Page Facebook : aircalin
Réseau de distribution : BtoB et
BtoC
Certification et normes :
Certification IOSA, ISO 9001

RÉFÉRENT EXPORT

Nom : Arnaud GERVAIS
Tél. : (+687) 24 84 90
E-mail :
arnaud.gervais@aircalin.nc



Créée en 1983, Aircalin est une compagnie aérienne internationale française appartenant à l'agence pour la desserte aérienne de la Nouvelle-Calédonie. Elle est membre de l'IATA, certifiée IOSA et répond aux critères les plus exigeants dans le domaine de l'aéronautique. La compagnie opère essentiellement dans la zone Pacifique, mais aussi en Asie, en Europe ou vers l'Amérique du Nord grâce ses nombreux accords commerciaux. Elle propose des vols quotidiens avec plus de 100 destinations dans le monde.

Opérateur de fret depuis 1987, Aircalin facilite les échanges commerciaux avec sa gamme complète de services à valeur ajoutée pour les besoins des exportateurs : depuis les expéditions de General Cargo jusqu'aux produits les plus sensibles, en passant par les services prioritaires, voire des opérations de charter dédié.

Aircalin Cargo met au service des sociétés calédoniennes, un vaste réseau de destinations internationales en assurant fiabilité et ponctualité des expéditions, grâce à son expertise et sa capacité à proposer des délais d'acheminement accélérés. Partenaire du cluster NCT&I, Aircalin accompagne les entreprises et leurs agents de transit dans la mise en place de leur démarche export, leur apportant à la fois conseil et disponibilité.

Dans le cadre de son développement, Aircalin renouvelle sa flotte avec l'acquisition de deux gros porteurs Airbus A330neo et de deux moyens porteurs A320neo. Ces derniers seront mis en ligne mi-2019, les A320neo en 2020 et 2021. Plus compétitifs, mais aussi plus respectueux de l'environnement, ultra-connectés, ces avions offriront un très haut niveau de confort aux passagers et verront leur consommation de carburant baisser de l'ordre de -14% par siège.

En parallèle, la compagnie souhaite poursuivre son développement en ajoutant des fréquences supplémentaires sur ses lignes régionales et travaille à l'ouverture d'une ligne régulière vers la Chine.